



ガバナー月信 Governor's Monthly Letter

VOL.
03
2022年9月号

Contents

ガバナーメッセージ	2
「基本的教育と識字率向上月間」によせて	3
第1回諮問委員会報告	4
ガバナー補佐就任のご挨拶	5-8
特別コラム	9
会員増減・出席率	10
新会員紹介	10-11
地区大会予告	12



Governor's *Message*

全ての子供が 読み書きできる世界を、 IMAGINEしましょう。

国際ロータリー
第2710地区
2022-23年度ガバナー

石川 良興



『イマジンロータリー』は、夢のあるテーマです。その夢を実現させるために行動しましょう。

9月は基本的教育と識字率向上月間です。識字率は先進国ではほぼ100%ですが、ユネスコによれば、世界には7億7500万人の非識字者がいるとされています。識字率の低い国は後発発展国であり、識字率ワースト10の国では50%以上の人人が非識字者です。教育が受けられない理由は、農村部や貧困のために教育を受ける学校がない、女性差別がある、戦争や紛争が起きているなどです。

識字率が低いと、生活に必要な正しい情報が得られず、成人しても仕事が選べない。識字率が低いほど貧困に陥ってしまいます。

学校へ行っていない人が7500万人いるとされています。私たちに出来ることは、地域社会が自力で学校を支え、教育における性差別を減らし、成人の識字率を高めるように支援することです。その為に学校を作り、教師を育てる、財団に協力することです。

明治維新による世界に例のない近代化が出来たのは、江戸時代から続いた藩校や寺子屋で町人までが読み書きが出来ていたこと、勤勉な国民性によるところが多かったと思います。

最近の私は、老化とコンピューターの為か漢字が書けなくなりました。また米山奨学生にとって日本語は世界で最も難しい国語です。文章の構成が主語、目的語、動詞の順、英語は26文字、日本語は10万字とも、常用漢字と人名漢字だけでも3千字と言われています。その上に読み方が沢山あります。例えば男女を、『おとこおんな、だんじょ、なんによ』と訓音、漢音、呉音と同じ漢字でも読み方が違います。漢字を中国のように簡略化、岡を岡、業を業にするもの異論が多いでしょう？

シニアの方の中には、奉仕活動、財団への寄付、公共イメージ向上には否定的な方がいらっしゃいますが、研修会では、財団はロータリーの心臓である、と再三教育されます。ロータリーの目的は、『平和への奉仕』です。識字率向上、あと少しのポリオ撲滅、ウクライナへの支援などへ奉仕をするには、皆様のご協力が必要です。財団へのご寄付をお願いします。

7月号の表紙の写真は、6月の国際大会で、呉服姿の私を見つけられたジョーンズ会長ご夫妻から、ご一緒にと言われた写真です。コロナ禍で3年振りのヒューストンの登録者は11,000人と少數でした。来年5月27～31日メルボルン大会では『イマジンネクスト(次を想像しよう)』を合い言葉にロータリーの未来の可能性を探りますと、ジョーンズ会長はおっしゃっています。ウクライナの平和を願い、出席者全員と共にジョン・レノンの『イマジン』を歌いながら、会場の人々は手をつなぎ、ジョーンズ会長が舵を取るロータリーの力に思いをはせましょう。また、ガバナーナイトを計画しておりますので、多くの方々のご参加をお願い致します。

基本的教育と 識字率向上月間によせて

RIは7つの重点目標を定めています。①基本的教育と識字率向上②経済と地域社会の発展③病気予防と治療④平和と紛争予防⑤水と衛生⑥母子の健康⑦環境保全です。

9月は基本的教育と識字率向上月間です。この目標が9月に定められたのは、9月8日が国連の決めた国際識字デーだからです。1965年9月8日にテヘランで世界文部大臣会議が行われ、イランのパーレビー国王が世界の軍事費の1日分を識字教育に充てることを提案したことによるものです(2018-19年度2790地区『9月号ガバナー月信』橋岡久太郎)。現在のイランを考えると隔世の感です。

現在読み書きできない大人は世界で7億7300万人います。識字率が70%未満の国は35カ国、30%未満の国は5カ国あります。日本はほぼ100%ですからピンとこないかもしれません。字が読めるようになると他の6つの重点目標にも関連し、その克服に貢献してきます。達成への道は遠いですが一番大事なことです。

ロータリーとしてどういった奉仕ができるのか難しい課題です。発展途上国へ文具や図書を贈ることをしているクラブもあります。あるロータリアンは個人で学校を作った例もあります。ただ注意しておかないといけないことは、1992年のRI社会奉仕に関する声明に「他に機関があり、それによって既に立派に行われている事業に乗り出すようなことをしてはならない」「なるべく現存の機

国際ロータリー
第2710地区
2022-23年度
パストガバナー

脇 正典



間に協力する形で行うことが望ましい」(2017-18年度版『ロータリー入門書』14頁)とあるように他の団体が活動していれば、それに協力することが望ましいということです。

ユネスコの世界寺子屋運動

1989年に開始された世界寺子屋運動は今年で32年になり、これまで約135万人に学びの場を提供してきました。この財源として書き損じハガキを集め、2021年度は約112万枚分5291万円が集まりました。最近では、アフガニスタン・カンボジア・ネパール・ミャンマーに寺子屋を作り支援しています。

しかしながらコロナ禍と政情不安のため、学校が閉鎖になっている所もあります。特にアフガニスタンはタリバンが実権を握り各寺子屋は中止を余儀なくされています。

カンボジアのシェムリアップ州の18軒の寺子屋はコロナ感染予防の拠点となるよう「衛生用品の配布」「寺子屋の浄水器修理」「衛生教育」の3つの活動を展開しています。ネパールではコロナ感染拡大予防のワークショップをおこなっています。ミャンマーでは軍事クーデターで困難の中、マスクと石鹼の配布をしています(日本ユネスコ協会「書き損じハガキキャンペーン」)。

ロータリーとして何ができるかですが、ユネスコに協力することと、まだあまり取り組まれていないこととして、在日外国人に日本語教育の場を提供することが考えられます。



第1回 諮問委員会報告

本年度第一回諮問委員会が7月7日15時より
ホテルグランヴィア広島で開催されました。

昨年12月15日以来の諮問委員会となり13名の
パストガバナー、杉川直前ガバナー、石川ガバ
ナー、井内ガバナーエレクト、上田ガバナーノミ
ニー。また前現次年度の代表幹事と会計長。
総勢22名の参加となりました。

会議での、報告連絡事項は以下の通りです。

○杉川聰直前ガバナー

1 会員の動向について

コロナ禍でオープン例会の開催が遅れ本年度
の数字に反映されていない
メイキヤップ期間の変更で出席率がまだ正確
ではない

2 ロータリー財団について

寄付金ゼロのクラブは本年度については回避
できた。

3 米山奨学会について

4 各種表彰について

5 IM開催状況 コロナ禍で中止になった行事

6 各クラブの例会開催状況

コロナ禍で例会数が減ったが、DXの活用で
通常に開催したクラブもあった。

7 ロータリー奉仕デー

好評であった。継続事業として実行委員会を
立ち上げたい。

8 ウクライナ支援・クラブ一斉オープン例会

9 決算見込概要 危機管理基金をもう少し増や
したい

10 委員会構成

3年委員会から5年委員会へ 青少年交換の他
インタークト ロータークト

○石川良興ガバナー

1 地区運営について

RIテーマは「IMAGINE ROTARY」親睦・

国際ロータリー
第2710地区
2022-23年度
地区代表幹事

福谷 正道



高潔性・多様性・奉仕・リーダーシップはロータ
リーの不变の中間的価値観である。その上で
新しい世界を想像しよう。地区運営のテーマ
は「人生100年時代に向けて、健康寿命を延
ばそう」。第13期RLIを開催する。

2 公式訪問予定

3 地区大会について 2022年10月14~16日
周南市文化会館等

4 RYLAについて 2022年12月3~4日
防府読売マラソン大会ボランティア

5 地区内情報 活動状況

RA・IA・YE・RCC・プロバス・R財団奨学生・
米山奨学生各現状報告

6 地区補助金申請一覧 ロータリー財団はロー
タリーの心臓である。寄付を募りたい。

7 国際大会メルボルン 2023年5月28日ガバナー
ナイト開催

○井内康輝ガバナーエレクト

1 地区運営について 世界平和フォーラム

2 地区委員担当者名簿

3 主要日程

地区大会は2023年11月10日~12日

○藤中秀幸 戰略計画委員長

地区ビジョンについて

地区中期三か年目標（2022-23・2023-24・
2024-25）

1 クラブの会員基盤の向上に対する支援強化

2 人道的奉仕の重点化と財団利用の促進

3 公共イメージの向上とデジタル化の推進

4 平和推進地区として

○パストガバナーより

女性ロータリアンの会が中断している。是非立
ち上げたい。8月に集まりをしたい。

国際ロータリー第2710地区 2022-23年度 ガバナー補佐就任のご挨拶



下関RC

トミナガ ヨウイチ
富永 洋一



2022-23年度グループ1ガバナー補佐を拝命いたしました下関ロータリークラブの富永洋一と申します。どうぞ、宜しくお願ひ致します。

グループ1は下関市・長門市内の下関・下関東・下関西・下関北・下関中央・長門の6クラブで構成される会員数約250名のグループです。

私自身、入会して20年経ち、在籍年数では、

もはやベテランの域に達しておりますが、今まで、自ら、ロータリークラブに関して積極的に勉強してきた訳でもすべての行事に参加してきた訳でもなく、拝命した今となっては、今までの不勉強さをただただ、反省するのみです。

石川ガバナーは、全ての事において、積極的に熱心にロータリークラブの未来について考えておられる素晴らしいロータリアンです。

浅学非才の私ですが、石川ガバナーの熱い思いに少しでもお役に立てるよう誠心誠意尽力して参りますので何卒、ご指導ご協力頂きますよう心中よりお願ひ申し上げます。



宇部東RC

フジサト タカシ
藤里 隆



萩市、美祢市、山陽小野田市と宇部市にある7RCのお世話をさせていただきますが、当宇部東RCは第2710地区で最少人数のクラブであるため、何処までお世話ができるか甚だ疑問ではありますが、お引受けしましたからには、ガバ

ナーとクラブとの橋渡し、各クラブのロータリー活動の一助となれるよう最大限の努力を覚悟しておるところです。

ジェニファー・ジョーンズ会長テーマの「イマジン ロータリー」は想像に難しいテーマですが、石川ガバナー信条「人生100年時代に向けて、健康寿命を延ばそう」に沿って1年間、各クラブの協力を仰ぎながら務めて参りますので、よろしくお願ひ申し上げます。



防府RC

タナカ ノブハル
田中 信治



国際ロータリークラブ第2740地区2022-23年度グループ3ガバナー補佐田中信治です。

昨年10月2日第1回ガバナー補佐会議から始まり第2回補佐会議、PETS&地区チーム研修セミナー、地区研修・協議会と会議が進む中、ガバナー補佐の任務と役割についての再確認の

日々が続きました。不安はありましたがグループ3で行ったガバナーを囲む会に於いての各会長との意見交換、また人柄に触れる中で一緒にこの一年間を共に過ごせる希望が見えてきました。

これから始まるガバナー補佐訪問を楽しみにしています。それぞれのクラブの特徴ある活動内容、会員との触れ合い、問題点があれば共に考え、答えを見出すのではなく進む為の意見交換をしたいと思います。

1年後の自分にIMAGINEしたいと思います。



周南西RC

ツヅキ イシテル
続木 石燭



グループ4のガバナー補佐に就任しました周南西ロータリークラブの続木石燭です。宜しくお願ひ致します。

本年度、グループ4は石川良興ガバナー（徳山RC所属）を輩出しておりますので、5クラブの会長は各クラブのスローガンに基づいて計画、実施する事を望みますとともに、ガバナーのテーマである

人生100年時代に向けて健康寿命を延ばそう～に沿った事を出来ないかと考えながら協力をしていこうと思います。

又、私自身は会員増強（維持）と退会防止に5クラブ会長と一緒に対策をしながら、各クラブの目標を達成したいと思います。そして多少のコロナ禍ではありますが、来年3月4日のIMでは5クラブの会長並びに会員が記憶に残る自慢話ができるワークショップをお願い致します。

終わりに来年の5月末に開催されるメルボルン国際大会にグループ4の会員が一人でも多く大会に参加される事を祈念申し上げまして、私の就任挨拶とさせて頂きます！



柳井西RC

フジマ イチゾウ
藤麻 一之



ロータリーに入会して20年経ちましたが、親睦ばかりの活動に専念してきた未熟な私です。1年間どうぞよろしくお願ひ申し上げます。

115年前、親睦と奉仕を中心にして始まったロータリーは、現在衰退の兆しを示し、今後いかに革新し蘇らせるかという苦難の時代の幕開けであると言われています。そしてそれを加速した

のがコロナであるといっても過言ではないでしょう。

我々は今、大きく変わら必要があります。ジェニファー・ジョーンズRI会長は初めての女性会長として「イマジン ロータリー」されていますし、石川ガバナーも前例のないことに取組んでおられます。その熱い想いを踏まえて、ガバナーとクラブとのパイプ役として精一杯任務を全うしたいと思います。

皆様のご指導、ご支援の程よろしくお願ひ致します。



広島陵北RC

フルタニ コウイチ
古谷 幸一



コロナ禍で影響を受けた最近の3年ですが、今年はその影響から官民共に立ち上がりよう動き始めた年になりそうですが、油断は禁物です。ロータリー活動も普段の経済・生活も必要以上の事はし難いようです。ロータリー活動も休会・中止からZoom開催・ハイブリッド開催へと形を変え、従来よりも進んで対応しています。コロナ禍から学んだ動きです。ロータリーの基本である「奉仕」

「親睦」を継続する為には、これからも是非、取りやめでは無く継続させる方法を考えていくべきだと思います。

さて、グループ6は7クラブから構成されています。前年はガバナー公式訪問もバラバラの対応とになりましたが今年度は予定通りの開催を期待しています。

例年、グループ6はグループ7と共同でIMを開催しています。今年度の開催は広島陵北RCがホストクラブです。「復活」をメインテーマに2023年2月12日(日)リーガロイヤルホテル広島において開催致します。多くの皆様のご参加を是非お願い致したいと思います。コロナに負けずロータリー活動に取組みましょう。



広島西RC



カガワ モトヨシ
香川 基吉

本年度グループ7ガバナー補佐を拝命致しました広島西RCの香川基吉です。グループ7は7クラブで構成されており、ほとんどが広島市中心部にあり、そのうち6クラブは合同事務所で運営されていますので、意思の疎通等は大変取りやすいものと思います。

この度、ガバナー補佐就任に当たり大変不安な



西条RC



ヒロハタ マサヒロ
廣幡 勝祐

グループ8ガバナー補佐を拝命しました、西条RCの廣幡勝祐（職業分類：仏教）と申します。各クラブと地区的パイプ役として、出来る限りの力を尽くして参ります。

私は、2000-01年度の土肥ガバナー年度に、西条RCに入会しました。ロータリーのお陰で、人生がより豊かになり、大切なロータリーの友を得ることが出来ております。一介の僧侶であれば経験できない



尾道RC



ヨシダ ダイゾウ
吉田 大造

グループ9のガバナー補佐を務めます、尾道RCの吉田大造です。因島、広島空港、三原、竹原、尾道東、尾道のクラブを担当させていただきます。

昨年末から石川ガバナーとガバナー補佐の会合が始まりましたが、石川ガバナーの熱意と情熱に圧倒され、ついていくのが精いっぱいと感じるほどです。そのガバナーの仕事を少しでも手助けし、

日々を送っておりました。しかし、メンバーを見ますと昔からの知り合いもあり、また、石川ガバナーが「DEIの会」と名付けて定期的にWebミーティングを開催していただいているので、次第にメンバー間の敷居も低くなっています。

私はガバナー補佐の役割として、公式訪問を円滑に行う為の”地ならし”を行うこと、各RCとRI・地区との情報伝達をスムーズに行い、各RCの活動をサポートすること、そして集大成としてインターライティ・ミーティングを成功に導くことと考えています。

以上を信条とし、石川ガバナーをサポートしてまいります。1年間、よろしくお願ひいたします。

ことを、ロータリーで学ばせて貰いました。面倒で厄介な事も多くありましたが、それも全て、私の肥やしとなっております。

この度の重責を通して、自クラブを超えた多くのロータリアンと交流・親睦を深め合えますこと、今から楽しみしております。

2023年2月19日(日曜日)には、グループ8・IM(インターライティ・ミーティング)を開催しますので、ご予定ください。

ガバナー補佐を拝命し、私がロータリーから受けた恩恵を、少しでも恩返しが出来ればと思っております。明るく希望に満ち溢れたロータリーの道を『イマジン』して、共に歩みましょう。

よりスムーズに活動していただけるように各クラブとガバナーとの橋渡し役として僅かでもお役に立つべく、努力してまいりたいと思っています。

所属します尾道RCからは4年前に吉原さんがガバナーとして地区の皆様には大変にお世話になりました感謝しております。現在もパストガバナーとしてその経験と知見を地区において役立てながら活動を続けておられます。補佐として、また尾道RC会員として石川ガバナーと吉原パストガバナーをいくらかでもご支援できるように一年間を送りたいと考えております。



Group 10 府中RC

ナカイ ムツヒロ
中居 瞳博



今回ガバナー補佐の大役を仰せつかりました
府中RCの中居瞳博です。

私はロータリーに1984年に入会しています。
今年で38年目にあたります。随分長くロータリー
に在籍したものだと思います。会長は2007年に

お受けしています。石川ガバナーの言わることを各ロータリーにお伝えして素晴らしい
ロータリー活動ができるように頑張る所存です。
特にDXが遅れていると言われているロータリー
を改革していくたいと思っています。石川ガバ
ナーとの懇談は月2回、WEBを使用してZOOM
で行っています。より綿密な活動が出来るもの
と考えています。微力ではありますが頑張る
つもりですので宜しくお願ひ致します。

Group 11 福山南RC

ヤナイ セイジ
柳井 誠治



2022-23年度、グループ11のガバナー補佐を
させて頂きます柳井誠治と申します。グループ
11は、福山南RC、松永RC、福山北RC、福山西
RC、福山赤坂RCの5クラブです。1年間どうぞよ
ろしくお願ひ致します。

私は、28年前に福山南ロータリークラブに入
会しました。2009-10年度に会長を務めさせて

頂き、その後もロータリー活動を楽しんでおりま
したが、昨年に「まさかや」のガバナー補佐の候
補に挙がり、その後次年度ガバナー補佐会議等
いろいろな活動が始まりました。

初めてのガバナー補佐という重責で不安もた
くさんありましたが、定期的な石川良興ガバナー
と各補佐同士のWEB会議もあり、不安はほとん
ど解消されたと思います。

石川良興ガバナーとグループ内の各クラブとの
太いパイプ役になれるよう IMAGINEして
頑張りますのでよろしくお願ひいたします。

Group 12 吉舎RC

オクダ シンゴ
奥田 伸吾



今年度のガバナー補佐就任の命を受け過日就
任しました。当クラブのガバナー補佐輩出は諸般
の事情で前回1回輩出を休ませていただきました。
今回は10年ぶりのガバナー補佐ということになりか
なり緊張しております。

ガバナー補佐はガバナーの意向を酌み、自
グループのロータリークラブをまとめる役どころと思
い

ます。年4回以上のクラブ訪問などハードな行動が
必要です。どうかグループ内ロータリークラブの皆
さまのご協力をお願いします。

毎月1回のガバナー補佐Zoom会議を始め、いろ
いろなフォローをしていただくシステムが整ってお
り、ガバナー補佐12名の連携も充実させることができます。
このシステムを有効に活用しグループ12を活性化させていくことが取組次第でより高みへ
導くことができると思います。次の年度へ繋ぐこと
ができる行動を目指します。

グループ12のロータリークラブの活性化を目指し
精進します。

Monthly Letter
Column
特別コラム

がん予防推進委員会 シリーズ・第3回

「超早期がんの予防」

(1) 私は、この20年の間に、人間が病気（がん）になる原因は主に①長期間にわたる過大なストレス環境と②体質（正確に言えば血小板凝集能亢進体質）そして③性格の3つだと考えるようになった。がん細胞は健康体の人でも細胞分裂を繰り返しているうちに極めて少数ながらもコピーエラーとして出現するが、普段はリンパ球がやっつけてくれ、がんへと進展することはない。しかし、個体が局限に近いストレス環境（たいていは自律神経の交感神経が過緊張状態になっており個体は低体温、低酸素、高血糖に向かう）に晒されているうち（リンパ球=NK細胞が手薄になりじわじわとがん細胞が増えて）がん組織を形成する。私の超早期がん予防対策はこの点を重視する。

(2) 個体が日常的なストレスの重圧に負けない方向性を（がんになる前に、つまり未病の状態であるうちに）次項①と②で追求・確立してゆく。

①の長期にわたる過大なストレス環境対策：なるべく一人で抗わないまた一人で頑張り過ぎない（ここまで来るともう個人だけの問題ではなく、本当はストレス社会全体すなわち社会を構成するみんなの問題となってくる）。

②の血小板凝集能亢進体質については、日

国際ロータリー
第2710地区
2020-23年度
がん予防推進委員会
委員

堀川 正城

三次中央RC



本人の4割近くが生まれつきこの体質を持っていると考えている。高齢になるとこの割合はもっと増える。生まれつきの体質なのでこれを変えることは出来ないが、低用量アスピリンをはじめとする抗血小板剤で凝集能強度亢進を是正することとなる。

約30年も前から今日まで、大腸がんと乳がんの予防に低用量アスピリンが有効であるとの数多くの報告がなされている。他のがんも低用量アスピリンが有効な可能性があると考えるのが自然である。

(3) がん予防の核心はまさにこの点で、「なぜ低用量アスピリンが有効なのか」そのわけは低用量アスピリンが抗血小板剤として投与されているからである。しかし残念なことに世界中画一的にバイアスビリン100mg/Dayに規制（自制？）しているところは大きな問題である。また低用量アスピリンはその効き方において大きな個人差があることはほとんど知られていない（世界中で抗血小板剤が正しく使用されていないのではないか、つまり、血小板凝集能検査が混沌の中で行われている）。

(4) 以上のことから私としては これがアイデア的に的外れだとは思えない。
現状を開拓するには各方面でのご理解ご賢察をいただくことから始まる。

超早期がん予防医学の前途や如何に !!



国際ロータリー第2710地区 → 2022-23年度 会員増減・出席率 (2022年7月度)

グループ	クラブ名	平均出席率	会員数				
			年度初		当月 末日	内女性	入会
			7/1	本年度			
1	長門	95.24	17	21	3	4	0
	下関	71.21	44	44	2	0	0
	下関中央	70.41	38	38	7	0	0
	下関東	70.47	64	65	3	1	0
	下関北	76.32	58	57	4	0	1
	下関西	93.33	31	31	0	0	0
	計	79.50	252	256	19	5	1
2	萩	99.46	48	48	2	0	0
	萩東	100.00	22	22	0	0	0
	美祢	90.00	20	20	1	0	0
	小野田	83.84	34	34	2	0	0
	宇部	96.86	41	41	2	0	0
	宇部東	83.33	9	9	1	0	0
	宇部西	88.89	49	49	3	0	0
3	計	91.77	223	223	11	0	0
	防府	88.40	50	52	1	2	0
	防府北	77.27	23	23	4	0	0
	防府南	72.71	41	43	8	2	0
	山口	88.95	43	44	5	1	0
	山口県央	93.66	22	24	1	2	0
	山口南	86.48	43	43	6	0	0
4	計	84.58	222	229	25	7	0
	光	80.50	41	54	3	13	0
	周南西	88.95	54	54	6	0	0
	徳山	94.82	39	41	1	3	1
	徳山セントラル	87.44	22	23	1	1	0
	徳山東	100.00	45	45	0	0	0
	計	90.34	201	217	11	17	1
5	岩国	84.46	65	65	0	0	0
	岩国中央	88.16	39	39	4	0	0
	岩国西	89.59	60	60	5	0	0
	柳井	100.00	26	27	2	1	0
	柳井西	94.62	24	26	7	2	0
	計	91.37	214	217	18	3	0
	広島	100.00	115	123	2	8	0
6	広島安芸	100.00	42	42	4	0	0
	広島安佐	88.89	19	19	1	0	0
	広島東	100.00	110	112	8	2	0
	広島北	100.00	101	100	0	0	1
	広島陵北	93.75	53	52	2	0	1
	大竹	84.39	27	28	0	1	0
	計	95.29	467	476	17	11	2
7	広島中央	100.00	66	72	5	6	0
	広島廿日市	95.45	17	22	3	5	0
	広島城南	100.00	39	40	2	1	0
	広島南	100.00	86	87	0	1	0
	広島東南	100.00	92	95	13	3	0
	広島西南	92.00	66	66	2	1	1
	広島西	100.00	81	85	4	4	0
8	計	98.21	447	467	29	21	1
	江田島	89.58	18	18	0	0	0
	東広島	79.63	24	24	2	0	0
	東広島21	78.13	16	16	4	0	0
	吳	88.36	72	72	2	0	0
	吳東	87.60	34	33	2	0	1
	吳南	93.37	54	54	1	0	0
12	西条	100.00	35	35	1	0	0
	計	88.10	253	252	12	0	1
	吉舎	97.73	11	11	0	0	0
	三次	84.87	38	39	2	1	0
	三次中央	87.40	34	34	5	0	0
	庄原	91.85	26	34	5	8	0
	東城	71.88	16	16	1	0	0
10	計	86.75	125	134	13	9	0
	第2710地区計	88.80	3063	3142	190	87	8

※正式名称「福山ロータリーEクラブ2710」

※システムの都合上、平均出席率は暫定的な数字となっております。

国際ロータリー第2710地区 → 新会員紹介

	直江 啓司 下関東 2022年7月14日 公証人		金澤 諭 宇部西 2022年6月7日 バス事業		長峯 浩 防府 2022年7月4日 信用金庫		金子 卓史 防府 2022年7月4日 不動産		中村 隆 山口 2022年7月1日 総合建設		石田 誠志 光 2022年7月4日 鉄骨加工		兼清 幸子 光 2022年7月4日 ラウンジ
	北原 博代 光 2022年7月4日 居酒屋		熊谷 英理子 光 2022年7月4日 廃棄物処理業		重歳 昇明 光 2022年7月4日 広告印刷業		角戸 泰則 光 2022年7月4日 パーソナルジム		中牟田 徹 光 2022年7月4日 内装工事業		藤井 淳 光 2022年7月4日 高圧ホース製造		藤井 健太郎 光 2022年7月4日 油圧機器設計製造
	正本 孝範 光 2022年7月4日 アルミ建具販売		松原 祥文 光 2022年7月4日 食品卸売業		宮本 昭如 光 2022年7月4日 染物業		森近 拓也 光 2022年7月4日 自動車板金塗装業		松原 忠彦 周南西 2022年8月2日 産業機械製造業		津田 英明 周南西 2022年8月2日 保険業		門馬 芳幸 周南西 2022年8月2日 電子機器設計製造業

ガバナー月信

Governor's Monthly Letter



長野 平 周南西 2022年8月2日 証券業	尾崎 裕樹 徳山 2022年7月7日 石油販売	竹村 壮太郎 徳山 2022年7月7日 飲食店経営	山本 泰 徳山 2022年7月21日 住宅産業	今村 剛浩 徳山セントラル 2022年7月11日 建築設計	岸本 和也 岩国 2022年8月1日 電気工事	星出 彩 柳井 2022年7月5日 インテリア・家具販売
立山 良祐 柳井西 2022年7月14日 測量設計業	三宅 孝 柳井西 2022年7月14日 神道	吉岡 浩二 広島 2022年7月12日 煙草配布	中村 高士 広島 2022年7月12日 不動産業	廣江 裕治 広島 2022年7月19日 商業銀行	岩垣 尚樹 広島 2022年7月19日 請負業	飯田 政之 広島 2022年7月26日 民間放送
井上 広隆 広島 2022年7月26日 中央銀行	高橋 傑 広島 2022年7月26日 住宅金融	野津 純一 広島 2022年7月26日 電気器具配布	車元 晋 広島東 2022年7月13日 弁護士	江本 和彦 広島東 2022年7月27日 証券業	常岡 次郎 広島北 2022年8月4日 総合建設	山本 泰徳 広島北 2022年8月4日 鉄骨工事
中西 聰和 大竹 2022年7月12日 ソフトウェア開発	猪垣 耕一 広島中央 2022年7月4日 広告取扱	金光 栄吉 広島中央 2022年7月4日 不動産賃貸	水野 和穂 広島中央 2022年7月4日 大学(教育職員)	西村 正司 広島中央 2022年7月4日 証券業	大本 恭久 広島中央 2022年7月4日 社会保険労務士	馬野 恭彰 広島中央 2022年7月4日 総合警備保障
故本 一行 広島城南 2022年7月8日 プラスチック製品製造	林 潤子 広島東南 2022年7月7日 酒類製造	田野原 浩 広島東南 2022年7月4日 販促・企画	森脇 邦友 広島東南 2022年7月25日 電気機械器具卸売業	小林 伸行 広島西南 2022年7月19日 冠婚葬祭業	土井 隆史 広島西 2022年7月14日 建設資材販売	安原 智樹 広島西 2022年7月14日 信用金庫
高島 一義 広島西 2022年7月14日 廃棄物処理業	山中 信孝 広島西 2022年7月14日 生命保険	西元 栄治 江田島 2022年6月2日 海上土木建設	住田 誠 広島空港 2022年7月6日 介護サービス	原田 雅文 府中 2022年7月4日 信用組合	玉木 恒之 福山 2022年8月8日 通信事業	鵜内 淳宏 福山丸之内 2022年7月1日 板金加工
野村 俊明 福山赤坂 2022年7月26日 清掃業	後藤 昇三 福山南 2022年7月7日 自動車販売	小林 修一 福山南 2022年7月7日 化粧品製造	中藤 和信 福山南 2022年7月7日 卸・小売	林 晓志 福山南 2022年7月7日 空気調整工事	中村 真也 福山南 2022年7月7日 機械・工具販売	浅井 健一 三次 2022年7月21日 建設業

つな
海で維ぐ 過去から今、そして未来へ

Rotary
District 2710



2022-2023年度 国際ロータリー第2710地区

地区大会 in 周南

2022.10.14[金]・15[土]・16[日]

国際ロータリー第2710地区
2022-2023年度ガバナー

石川良興

◎ホストクラブ

徳山ロータリークラブ

◎コ・ホストクラブ

徳山東ロータリークラブ

周南西ロータリークラブ

光ロータリークラブ

徳山セントラルロータリークラブ

1日 10.14[金]
目 ●記念ゴルフ大会

周南カントリー倶楽部

記念
講演



サヘル・ローズ

1985年イラン生まれ。7歳までイランの孤児院で過ごし、8歳で養母とともに来日。舞台『悲しき娼婦』では主演を務め、映画『西北西』や主演映画『冷たい床』はさまざまな国際映画祭で正式出品され、イタリア・ミラノ国際映画祭にて最優秀主演女優賞を受賞。また、第9回若者力大賞を受賞。芸能活動以外にも、国際人権NGOの「すべての子どもに家庭を」の活動で親善大使を務めている。また、アメリカで人権活動家賞を受賞する。

2日 10.15[土]
目 ●大会諸委員会 ●会長幹事会 ●基調講演
●RI会長代理ご夫妻歓迎晩餐会

ホテルサンルート徳山

地区大会事務局

〒745-0016 山口県周南市若宮町2-47 正興ビル2F
TEL.0834-21-6655 FAX.0834-21-6654
E-mail:info@tokuyama-rotary.jp

Rotary
District 2710



3日 10.16[日]
目 ●本会議 ●記念講演:サヘル・ローズさん

周南市文化会館

Rotary
District 2710

国際ロータリー第2710地区 事務局 URL : <http://ri2710.com/>

〒732-0822 広島市南区松原町1-5 ホテルグランヴィア広島6F

TEL : 082-506-0055 FAX : 082-263-2323 E-mail : info@ri2710.com